

24Jam

Awal Pekan Tahun 2023, Polsek Ampenan Kawal Kebaktian Minggu Di Tiga Lokasi Gereja

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jan 8, 2023 - 12:32



Mataram NTB - Mengawali pekan pertama di Tahun Baru 2023 dalam rangka kegiatan Kebaktian Minggu pagi, Polsek Ampenan Polresta Mataram Polda NTB menggelar pengamanan di tiga lokasi gereja-gereja yang ada di Wilayah Hukumnya. Minggu, (08/01/2023) pagi

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH mengatakan bahwa awal pekan ini telah berlangsung kegiatan Ibadah kebaktian Minggu di beberapa Gereja yang ada di wilayah hukum Polsek Ampenan sebagai antisipasi, kami prioritaskan untuk memberikan pengamanan.

Adapun di tiga lokasi Gereja tersebut, Kata Kapolsek yang pertama bertempat di Gereja Santo Antonius Padua Jalan Majapahit No.10 A Kel. Taman Sari Kec.

Ampenan Kota Mataram telah berlangsung kegiatan Misa Minggu pagi oleh umat Katolik yang di pimpin langsung oleh Pater YOHANES JONI BAPTISTA, S.V.D dengan tema " MINGGU MISIONER" dilanjutkan dengan ekaristi, Komune dan penutupan dengan jumlah umat sekitar 288 orang Jemaat.

Lokasi kedua bertempat di Gereja Kristus Tuhan (GKT) Ampenan Jalan Majapahit No 47 Lingkungan Taman Seruni Kel. Taman Sari Kec Ampenan, Kebaktian Minggu untuk Sesi Pertama yang di pimpin langsung oleh Lose LISA dengan tema " HANYA TUHANLAH PENOLONGMU " jumlah jemaat sebanyak 78 orang Jemaat.

Sedangkan lokasi ketiga Lanjut Faesal, bertempat di Gereja GKII Kalvari Jalan Panji Tilar Negara No. 211 Lingkungan Kekalik Indah Kel. Kekalik Jaya Kec.Sekarbela Kota Mataram di pimpin langsung oleh Pemimpin Khotbah Ibu VICARIS PRISKILA ARBIAH, S.Th dengan di awali Worship Leader oleh Bapak DANIEL CHRIS HANDOYO dilanjutkan dengan Pemberitaan Firman / Gembala sidang oleh Pemimpin Khotbah Ibu VICARIS PRISKILA ARBIAH, S.Th, dengan Tema " HIDUP ADALAH ANUGRAH " dan jumlah jemaat sebanyak 125 Orang Jemaat.

Seluruh jemaat tetap menerapkan protokol kesehatan Covid-19 dan untuk lansia yang berusia diatas 60 tahun, anak-anak, ibu hamil dan jemaat yang memiliki riwayat penyakit mengikuti kegiatan ibadah melalui zoom meeting ataupun aplikasi Youtube chanel yang disiapkan pengurus.

" Diawal pekan kebaktian Minggu pagi ini seluruh rangkaian ibadah berjalan aman dan kondusif, kami berharap dengan kerjasama para jemaat serta masyarakat sekitarnya bisa terus mendukung menjaga kerukunan umat beragama masing-masing untuk beribadah ", tutup AKP Faisal Afrihadi.(Adb)